

Fecha 28.07.2009	Sección Primera	Página 12
----------------------------	---------------------------	---------------------

UN VISTAZO

Recomiendan no entrar al mar

Morelia.- Ante las altas mareas registradas en el Pacífico mexicano, en las playas de Lázaro Cárdenas las autoridades recomendaron a los bañistas mantenerse lejos del mar. Protección Civil Municipal determinó boletinar este tipo de medidas para evitar una tragedia debido a los fuertes oleajes. “Como recomendación especial y por razones de prevención por posibles accidentes en las playas, se recomienda no introducirse al mar”, alertó.

Adán García

